



第12回芝山さくら祭

4月6日、満開の桜に包まれた芝山公園を会場に、「芝山さくら祭」が開催されました。桜を見ながら公園を散策する人、メインステージの踊りや和太鼓演奏を楽しんでいる人、花より団子の人……。来場者はそれぞれの「春」を楽しんでいました。



あとがき

◆皆さん、初めまして。4月の人事異動で広報担当になりましたYと申します。
◆広報しばやまと言えば、輝かしい栄光の歴史を誇る広報誌。毎月一読者として読んでいましたが、まさか自分が編集する側になるとは驚きでした。写真は趣味で撮る程度、長い文章なんて大学の卒論以来書いていない私が広報なんて作れるのだろうか…。不安な気持ちのまま新米記者生活がスタートしました。異動前は打って変わった仕事内容に悪戦苦闘の毎日でしたが、一や前任のT先輩に助けをもらい、何とか5月号の発行までこぎ着けることができました。◆これからはカメラ片手に町内を跳び回り、一枚でも多くの芝山町の魅力を写真に残せるよう日々精進していきます。どうぞよろしくお願いします！ (Y)

◆人は誰も自分だけの「体内時計」を持っているそうです。人の体内時計は一日25時間周期。つまり、地球の自転による周期より1時間のズレがあるそうです。それを直してくれるのが、太陽の光。朝日を浴びて、規則正しい食事をすることで自分の生活リズムを正しく導いてくれるとのこと。◆体内時計といえは、空腹を知らせるのも体内時計。「へー」というお腹のアラームが空腹を知らせてくれますが、なぜか、お腹が空くタイミングは早い周期…。お菓子などの間食を無くしたいところです。◆広報担当として2年目の春を迎えました。新担当のYと共に、無事一冊目を発行することができたのも、ご協力いただいた皆様のおかげです。今年度も、広報「しばやま」をどうぞよろしく願います！ (一)